



châteauroux | stage-festival darc

la phrase

“ Je ne veux pas rester à côté de n’importe qui. ”



Le gymnase, bien rempli.

Il y avait la foule, mardi soir, dans le gymnase de Belle-Isle. C’est la réponse d’une stagiaire à un ami qui lui proposait d’aller s’asseoir en tribune. Pas question de s’installer loin de ses amis. Elle a préféré rester debout, attendant, avec impatience, la distribution du planning des cours de danse de jeudi et vendredi.

Les rares places encore libres en tribune n’ont pas été perdues, elles ont vite trouvé preneurs, sans doute moins regardants sur la qualité de leur voisinage.